

Podemos apela a “la patria” como motivo de su campaña

Todos los partidos critican con dureza el mensaje de Iglesias, que dice querer recuperar esa bandera

F. MANETTO / A. DÍEZ, Madrid
Los principales partidos políticos han criticado duramente a Unidos Podemos por su intento de apropiarse en esta campaña electoral del concepto de patria. Se trata, aseguran PP, PSOE y Ciudadanos, de una maniobra oportunista, incoherente con su defensa del referéndum de autodeterminación, antieuropea e incluso “caudillista”.

La coalición de izquierdas usa el lema “La patria eres tú” (salvo en Cataluña) y su líder, Pablo Iglesias, lleva días hablando de “candidatura patriótica”. El PP lo considera una trampa “para esconder su radicalismo”. El PSOE apela a “un patriotismo ciudadano” frente al intento de Unidos Podemos —dicen— de imponer al resto de la sociedad sus valores particulares. Y Ciudadanos habla de un “patriotismo rancio antieuropeo” y subraya la contradicción de resaltar la patria y a la vez cuestionar la unidad nacional al defender referendos de autodeterminación en las autonomías. Unidos Podemos dice querer recuperar esa bandera.

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ADEMÁS



Escándalo en la selección española

La policía da veracidad al relato de una testigo que implica a David De Gea y a otros futbolistas en un caso de abuso sexual. P27

Asesinados 11 miembros de una familia en México

P9

Madrid, invitada de honor a la Feria de Guadalajara

P23

babelia

Una renovada Tate Modern abre sus puertas en Londres

La justicia brasileña estrecha el cerco sobre Eduardo Cunha

El juez Sergio Moro imputa por blanqueo de capitales a la esposa del expresidente de la Cámara de los Diputados

M. ROSSI / G. ALESSI, São Paulo
Tras apartar del cargo de presidente de la Cámara de los Diputados a Eduardo Cunha, la justicia brasileña pone la proa sobre la familia del político del PMDB, uno de los principales impulsores del proceso de destitución de Dilma Rousseff. El mediático juez Sergio Moro, instructor del caso

Petrobras, aceptó la denuncia de la fiscalía contra la esposa de Cunha, Cláudia Cruz, por blanqueo de capitales y evasión de divisas.

Según el Ministerio Público, Cruz era la única titular de una cuenta en Suiza que utilizó para pagar gastos de más de un millón de dólares entre 2008 y 2014 y se benefició, junto con su marido,

de recursos públicos con los que compró “bolsos y zapatos de lujo y otros bienes de uso privado”.

Además, Moro ha dado 150 días para que la fiscalía tome una decisión sobre la hija del político, Danielle Dytz de Cunha, que también se habría beneficiado de recursos de procedencia ilícita.

PÁGINA 10



REUTERS

Emotivo adiós a Muhammad Ali en Louisville, su ciudad natal

Miles de personas asistieron ayer al cortejo fúnebre que desfiló por las calles de Louisville, en el Estado de Kentucky (EE UU), para despedir a la leyenda del boxeo y héroe de los

derechos civiles Muhammad Ali, fallecido el viernes pasado a los 74 años. Numerosas personalidades estadounidenses acudieron a la cita, que marca el final de dos días de tributo.

Entre los asistentes destacaron tres nombres: el actor Will Smith —que fue nominado al Oscar por su interpretación de Ali— y los boxeadores Mike Tyson y Lennox Lewis. PÁGINA 32

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

Un manual escolar acusa a la comunidad chicana de crear problemas en EE UU

La herencia cultural mexicana agita Texas

ANTONIETA CÁDIZ, Houston
Una propuesta de libro de texto para el curso 2017-2018 levanta la controversia en el Estado de Texas (EE UU). El manual escolar *Herencia Mexicano Americana*, de los autores Jaime Riddle y Valarie Angle, acusa a la inmigración ilegal de haber causado problemas económicos y de seguridad en Estados Unidos como “pobre-

za, drogas, crimen y explotación”. También señala que la comunidad mexicano-americana sufre deficiencias en sus niveles de educación, empleo, salarios y vivienda. Quienes se oponen al manuscrito tienen hasta septiembre para presentar quejas ante el consejo que decide si aprueba o rechaza que esta lectura sea recomendada a los alumnos de primaria. PÁGINA 8